

Fördergeld von der Stiftung "Senfkorn"

Dermbach

- Die ökumenische Kindertagesstätte "Regenbogen" in Dermbach hat von der Stiftung "Senfkorn" eine Förderung in Höhe von 3567,33 Euro bekommen.

Für die neu entstehende Außengruppe im katholischen Pfarrhaus müssen Garderobe, Sanitärbereich und Gruppenzimmer mit Möbeln ausgestattet werden. Es müssen schnellstmöglich Voraussetzungen geschaffen werden, damit die Kinder entsprechend betreut werden können. "Für insgesamt 25 Kinder soll ein geeigneter Lernort entstehen, an dem den Kindern auch weiterhin vielfältige Angebote und Lebensräume eröffnet werden; ein Ort, der Kinder zum Spielen einlädt und anregt und wo sie wertvolle Erfahrungen für ihre Entwicklung sammeln können", heißt es in der Erläuterung des Förderprojekts. Es handelt sich um ein besonderes Projekt, da es von beiden Kirchengemeinden getragen wird: Die katholische Gemeinde stellt die Räume zur Verfügung und die evangelische Kirche ihr Außengelände. Ein Anbau an die Kindertagesstätte wird frühestens in drei Jahren realisierbar.

Träger der ökumenischen Kindertagesstätte "Regenbogen" ist die Diako Kinder- und Jugendhilfe gGmbH, die in der Kinder- und Jugendhilfe in Eisenach und Dermbach aktiv ist. Aufgrund steigender Kinderzahlen reicht der Platz innerhalb der Kita für die Kinder der Gemeinde Dermbach nicht mehr aus. Ein Ausweichobjekt in den Räumlichkeiten der katholischen Kirchengemeinde konnte gefunden werden, sodass 170 Kinder ab Mitte dieses Jahres betreut werden können.